

# Fundación Fuente Agria y Emplealia pide apoyo a los cargos públicos para resolver su situación de impago de sus salarios y poder mantener el servicio

Los trabajadores y trabajadoras de la Fundación Fuente Agria y Emplealia S.L. de Puertollano (Ciudad Real), unidos en sus reivindicaciones, han enviado una carta a diferentes cargos públicos, grupos políticos y asociativos para pedirles su apoyo público, explícito y sin fisuras para defender el excelente servicio de atención directa a personas con discapacidad intelectual que Fundación Fuente Agria viene dando desde hace aproximadamente 10 años, sus puestos de trabajo y salarios, así como el fomento del empleo a personas con discapacidad física, psíquica o sensorial, objetivo principal de Emplealia S.L.

Los trabajadores y trabajadoras solicitan su apoyo a Joaquín Hermoso Murillo, alcalde del Ayuntamiento de Puertollano, Dolores de Cospedal, Presidenta de Castilla-La Mancha, José Ignacio Echániz, Consejero de Sanidad y Asuntos Sociales, Antonio Lucas Torres, Delegado de la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha en Ciudad Real, al Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de Puertollano, al Grupo Municipal Popular del Ayuntamiento de Puertollano, al Grupo Municipal de Izquierda Unida del Ayuntamiento de Puertollano y a la Asociación de padres Aspades-La Laguna, patronos de nuestra entidad.

Las y los trabajadores de Fundación Fuente Agria y Emplealia S.L. vienen soportando una situación insostenible desde que empezó el año 2012, acumulando ya 4 meses de impagos de nóminas. Son 200 trabajadores/as cuyas nóminas oscilan de media entre los 600 y 1000€. Hay trabajadores/as que están ya viviendo verdaderos dramas personales pues están recibiendo notificaciones de embargo de sus hogares por acumular tres meses de impago de la hipoteca, no pueden hacer frente a sus recibos de gastos mensuales de luz, agua, etc. o



incluso no tienen dinero para hacer la compra, no tienen dinero para comer y darle de comer a sus hijos.

Las y los trabajadores, que esperan poder poner fin a la dramática situación que están

atravesando lo más rápidamente posible, piden apoyo en las gestiones que se deban resolver por parte de cada uno de los responsables de las diferentes administraciones públicas de las que esta Fundación y Emplealia dependen, para

poder mantener el servicio prestado en el futuro más reciente y próximos años y a ser posible con la misma calidad. Calidad de atención y servicios que hasta hoy ha sido recalçada como modelo y reconocida en toda Castilla-La Mancha.

## Carta abierta a María José Ciudad

**Los trabajadores y trabajadoras de la Fundación Fuente Agria y Emplealia SL, en relación a sus declaraciones en la cadena ser de Puertollano, queremos pedirle, señora Ciudad, que dejen de pasarse la pelota de unos a otros, sin resolver nada.**

**Porque después de cuatro meses de impagos de nóminas hay trabajadores/as que lo estamos pasando realmente mal, viviendo situaciones muy críticas ya en nuestros hogares.**

**Que nos mantengan, por favor, fuera de su juego político. Somos un servicio público que el Gobierno, independientemente de quien lo ocupe, debe mantener. Si la Fundación no existiese, las plazas que ocupan nuestros usuarios debería ofertarlas la Junta. Ha pasado un año desde que**

**cambió el Gobierno en nuestra región. Ya les debería haber dado tiempo a aclarar las cosas y tomar medidas.**

**Usted, ustedes, repiten una y otra vez que "no hay dinero por la herencia que otros han dejado". Pero ¿para qué y para quién no hay dinero? Porque, sin querer ser imprudentes, creemos que ningún cargo político, ni responsable público, ha sufrido hasta ahora retrasos o impagos en sus nóminas que se asemejen a los nuestros.**

**Otro punto que nos gustaría que nos aclarase, señora Ciudad, es su afirmación de que este año el convenio "viene con mejoras". ¿Qué mejoras? 200.000 euros de recorte y seis meses de retraso en su pago ¿son mejoras para usted?**

**El convenio de Atención Temprana sí ha venido con un incremento de 12.500 euros, pero no por arte de magia, sino porque el número de niños y niñas atendidos en este servicio ha aumentado en el último año considerablemente.**

**En cambio, el convenio que sustenta el resto de servicios de la Fundación ha venido con 200.000 euros de recorte en servicios de atención directa; servicios que, en su día, el Señor Echániz nos prometió en una reunión "que no se iban a tocar".**

**Sin más, agradecemos que al menos nos haya dado respuesta a nuestra carta, lo que quiere decir que por lo menos la ha leído; y le volvemos a solicitar su apoyo para resolver lo antes posible nuestra dramática y frustrante situación. Atentamente**